

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penuli dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun skripsi ini berjudul **“Penerapan Structural Equation Modelling Untuk Menganalisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Status Gizi Balita”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sain di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada Bapak Dr. Edi Surya, M.Si., selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Bapak Abil Mansyur, S.Si., M.Si., sebagai pembimbing akademik yang telah banyak membantu penulis dalam perkuliahan. Bapak Mulyono, S.Si., M.Si, Bapak Drs.H. Banjarnahor, M.Pd dan Ibu Dr. Yulita Molliq Rangkuti, M.Sc, Ph.D selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih kepada Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Simalungun yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian, serta seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Teristimewa dan terkhusus penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ayahanda tercinta Alm. Paldi, Aba terkasih Paimin (Markenceng) dan Ibunda tercinta Sukirah untuk semua kasih sayang, doa, motivasi dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta adik –adikku Zakiya Khoirunnisa dan Tria Mega Dianti yang memberikan dukungan doa dan motivasi

kepada penulis. Kepada sahabat-sahabat terkasih Diah Chairisa, Tri Rahmadhani, Usman Syahputra, Venny Purba, Sri Minarti, Nurlela, Rikky Ardiansyah, Siti Lindramadhani, Ade Kristal Lestari, Siti Masdewani, Siti Mulia Sari, Fauziah Ardianti, Junisa Mega Putri, Jhon Barnes Silitonga, Marcel Mendrofa, Erisfan Rifki, Anggi Jefri Giri Mega, Johan Wijaya, Juneidi Ginting, Ismail Kaloko, dan lain-lain yang tidak bosan-bosannya menasehati, membantu dan mendukung serta memberi motivasi kepada penulis, terima kasih penulis sampaikan juga kepada teman seperjuangan yang memberikan bantuan dan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selama ini memberikan dukungan, semangat, dan doa serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 4 Desember 2014

Penulis

Ruri Anggraini

NIM. 4103230032

THE
Character Building
UNIVERSITY